
                   

1 

庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  平成２７年８月さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  平成２７年８月３日（月）午後１時００分～午後１時４０分 

４ 場  所  さぬき市役所３０３会議室 

５ 出 席 者  市長、副市長、教育長、総務部長、市民部長、健康福祉部長、建

設経済部長、上下水道部長、議会事務局長、市民病院経営管理局

長、教育部長、総務課長、政策課長 

（計１３人） 

６ 次  第  (1) 開会 

        (2) 市長挨拶 

        (3) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

        (4) 各部局の状況報告 

        (5) その他 

        (6) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1) 香川大学法学部（金宗郁准教授）による調査研究『成功的な市民参

加の制度的要件に関する日韓比較分析』に係る市職員意識調査への協

力について（総務課） 

内容等 ・調査研究の基礎資料とするための市職員１５０名を対象とした意識調

査に関する協力依頼があり、今後の市政への活用が期待できるため、

各部局に調査票を配布することとした。職位や性別に偏りが生じない

よう調査協力者の選定を行い、９月４日までに調査票の提出を依頼し

た。（総務部長） 

協議題 (2）業務継続計画（ＢＣＰ）の策定について（危機管理室） 

内容等 ・平成２７年度に「さぬき市業務継続計画」を策定するにあたり、全て

の部署が同じ意識・目標のもと計画策定を進めることができるよう、

香川大学危機管理センターから講師を迎え、８月１０日（月）に業務

継続計画職員研修会を開催する。管理職及び職員の参加を依頼した。

（総務部長） 

協議題 (3）台風等の水防活動時の対応について（危機管理室） 

内容等 ・台風１１号による主な人的物的被害は、負傷者１名、床上浸水１棟、

家屋の一部損壊１棟、その他倉庫の一部損壊１棟であったことを報告

した。水防や災害活動時において、班長（所属長）への報告を徹底
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し、班長間の連携を密にすること、重複した活動が生じないよう消防

団との連携を密にすることを確認し、今後の活動における情報共有の

周知徹底を図った。（総務部長） 

協議題 (4）香川県市長会議における提出議案について（秘書広報課） 

内容等 ・９月２９日開催の香川県市長会議に提案する議案について、８月１４

日（金）までの提出を依頼した。（総務部長） 

協議題 (5）職員倫理条例及び同規則に係る贈与等の報告について（秘書広報

課） 

内容等 ・本年４月１日から６月３０日までに４６件の該当案件があった。今後

も該当する案件があった場合は所定の手続きを行うよう所属職員に対

し周知徹底を依頼した。（総務部長） 

協議題 (6）第１３９回四国市長会議開催に伴う職員の協力依頼について（秘書

広報課） 

内容等 ・１０月１６日（金）に第１３９回四国市長会議が開催されるため、受

付係・駐車場誘導係・会場内案内係・道路での誘導案内係等、職員の

運営協力を依頼した。（総務部長） 

協議題 (7）平成２６年度普通会計決算状況（速報）について（予算調整室） 

内容等 ・平成２６年度普通会計決算状況（速報）について、普通建設事業の減

少及び土地開発公社への貸付金の減少により、歳出決算額は前年度に

比べて約２６億円減の２５７億円となっている。これに伴い地方債の

新規借入も減少し、市債残高については、前年度比５億円減の２５２

億となっており、財政指標は概ね好転している。今後の財源縮小を踏

まえ、全庁一丸となって財政健全化に向けた取組の実施が必要である

旨を周知した。（総務部長） 

協議題 (8）平成２８年度当初予算編成等に係る事前調査の実施について（予算

調整室） 

内容等 ・平成２８年度当初予算編成に向けた事前調査について、９月１７日

（木）までに調査表の提出を依頼した。政策的経費優先順位一覧の廃

止や、サマーレビューでの協議内容欄の追加等、様式を一部変更して

いることを周知した。１０月５日から８日まで市長ヒアリングの実施

を予定しているため出席を依頼した。（総務部長） 

協議題 (9）固定資産台帳整備・公共施設等総合管理計画策定に係る台帳資料の

借用等及び説明会の開催について（予算調整室） 
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内容等 ・市有建物・インフラ資産等に係る台帳資料の借用又は提供を依頼し

た。また、作業を円滑に進めるため、関係各課の担当者の決定及び８

月１８日（火）開催の説明会への出席を依頼した。（総務部長） 

  

【各部局の状況報告について】 

総務部長 ・平成２７年４月から７月の電気使用量は、前年度に対して５２，９９

０kwh減（前年度比１２．１２％減）となり、電気料金も前年度比７．

８８％減となった。引き続き節電の協力を依頼した。 

・不当要求への対応について、課長補佐級の職員を担当として取り組む

よう研修会等を実施する予定であることを周知した。 

市民部長 ・８月１日に実施した「夏のつどい」について、職員の運営協力により

無事に終えることができた旨を報告した。 

・８月１９日の「網の目」行動参加者の人数及び氏名の調査を行うこと

を依頼した。 

・「かがわ交通マナーアップコンテスト2015」について、５人１組の

チーム編成で多くの参加を依頼した。 

健康福祉

部長 

・「臨時福祉給付金」は、７月末に申請書を送付し８月３日から受付を

開始、「子育て世帯臨時特例給付金」は、７月末現在で９６％の申請

があったことを報告した。 

・戦没者等の遺族に対する特別弔慰金は、７月末現在で３５１件の申請

を受け付けていることを報告した。 

建設経済

部長 

・プレミアム商品券について、申込みをしたが引き換えを行っていない

方へ個別に連絡をするなどの対応をとり、８月９日に販売を行うこと

を周知した。 

議会事務

局長 

・平成２７年さぬき市議会第３回定例会は、８月２７日から９月１７日

までの２２日間の会期で実施することを周知した。８月３１日から９

月３日まで決算特別委員会分科会において審議することを確認した。 

【その他】 

・藤井学園寒川高等学校の甲子園出発式があり、県の代表として出場されるので応

援を呼びかけた。 

・８月３日から３日間実施されるサマーレビューでは、金額に関わらず、今後の政

策に関して議論することを確認した。 

 


